



開校150周年
明治7年開校
旭 覺

おおい



大井小150周年記念
キャラクター「サニーちゃん」

《学校の教育目標》 仲よくする子 考える子 たくましい子

「大井小学校の新たな歴史をつくった10月」



校長 抜井 由美子

日が落ちるのもすっかり早くなり、朝晩の冷え込みが身に染みる季節となりました。10月は、様々な学校行事がありましたが、保護者、地域の皆さまのおかげで児童たちの笑顔や活躍する姿が多く見られました。

10月12日（土）に開催した「大井小学校開校150周年お祝いのつどい」は、児童たちには貴重な体験を、参加した方々の心には感動を残しました。また、10月26日（土）の「150周年記念大井小 PTA 子どもフェスティバル」では、空高く飛んでいく色とりどりの風船、お囃子の演奏、子供たちを楽しませる数々のブース、焼きそばやキッチンカー等、まさに記憶に残る日となりました。多くの地域の皆様、保護者の皆様により、今後語り継がれるような本校の新しい歴史の一部になったと確信しています。ありがとうございました。



10月17日（木）、18日（金）には、6年生が修学旅行で日光へ行ってきました。1日目は、湯滝、華厳の滝を見ました。中禅寺湖遊覧船に乗って、湖から男体山を眺めました。例年は、防寒着が必要な寒さですが、今年は温かくて紅葉もまだ始まったばかりでした。ホテルで友達と過ごした楽しい時間もあっという間でした。2日目は、日光東照宮で三猿、鳴龍、眠り猫等を班で回りながら学んでいました。最後に行った富弘美術館では、ひとつひとつの作品に対して時間をかけて鑑賞していました。

2日間、様々な場所で見たり、聞いたりするたびに、素直に感動する6年生の姿がありました。



ありがとうございます。大切にに使わせていただきます。

大井ライオンズクラブ様と大井小おやじの会様より、テントを1張ご寄贈いただきました。

「150周年記念大井小 PTA 子どもフェスティバル」の際にも使わせていただきました。

